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Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de novembro do ano de 2020, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência do vereador Kelmann Vieira reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564, 
bairro Jaraguá em sessão ordinária híbrida em virtude do ato da mesa diretora 
nº 015, de 29 de julho de 2020 com as presenças dos vereadores: Cleber 
Costa, Francisco Sales, Ib Brêda, José Márcio Filho, Mauro Guedes, Ronaldo 
Luz, Silvania Barbosa e Samyr Malta. Foram justificadas as ausências dos 
demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande 
Expediente, como primeiro orador, o vereador Cleber Costa registrou o 
protesto realizado pela associação alagoana dos ciclistas após mais um 
acidente com morte e teceu comentário sobre o que diz o código de trânsito 
como também clamou para que haja respeito ao ciclista. Finalizando falou que 
a SMTT reconhece a deficiência para solucionar a questão. O segundo 
orador, vereador Francisco Sales reportou – se ao nível das campanhas 
eleitorais que chegam ao ponto de noticiários com fake News, distribuição de 
cheques, distribuição de cestas básicas para estudantes de escolas pública 
noticiada pelo prefeito Rui Palmeira e outro. Completou que, comprova as 
denúncias e faltou maturidade por parte do prefeito e governo do estado 
quanto o apoio que daria nessas eleições. Em aparte, a vereadora Silvania 
Barbosa convidou o orador fazer visitas nas ruas da parte baixa da cidade e 
verificar as pavimentações que foram feitas. Comentou sobre a campanha 
para o segundo turno onde a aceitação da população ao candidato 15 é de 
cem por cento e discorreu o que tem sido feito pela atual gestão. Retornando, 
o orador lamentou que durante os seis anos de mandatos o governador do 
estado não pavimentou nenhuma rua. Em aparte, o vereador José Márcio 
Filho concordou com o nível da eleição onde chegou à conclusão da 
importância de parceria entre o governo estadual e municipal. Diz que não 
podemos nos dá ao luxo de perder parcerias, lembrando dos recursos trazidos 
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para Alagoas pelo ex – senador Benedito de Lira. Conclui que, precisamos 
desarmar os palanques e a população precisa saber que no próximo ano 
Maceió sozinha não vai conseguir se reerguer. Pela Ordem, o vereador Mauro 
Guedes informou as ações que o bairro Chã de Bebedouro recebeu e 
agradece o governador Renan Filho. Pela Ordem, o vereador Ronaldo Luz 
espera que Maceió não repita os mesmos erros do passado onde vê doutor 
Alfredo Gaspar de Mendonça como um candidato para administrar Maceió. 
Lembrou o que foi dito pelo ministro da fazendo ao governador Renan Calheiro 
quando elogiou o mesmo pelas ações de infraestrutura. No Prolongamento 
do Expediente nada constou. Feita a chamada para a Ordem do dia, foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial, não havendo quórum 
regimental para a deliberar a pauta. Passando para o Expediente Final, não 
houve oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a 
presente sessão e convocada outra para a próxima terça – feira em horário 
regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e 
assino. Maceió, 26 de novembro de 2020 – João Antônio Leite de Cerqueira – 
Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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